

Gastos de defensa

Somos amantes de la paz, no queremos guerra. Tenemos un cuerpo diplomático y estamos abiertos a cualquier diálogo para, dentro de lo posible, vivir en paz y concordia con el mundo. Pero, curiosamente, aquí nos olvidamos de que el mundo es peligroso y no todos tienen buenas intenciones. A pesar de ello, con beatíficos y falaces argumentos queremos escatimar recursos en la defensa.

Un 2% del PIB en defensa es imprescindible para asegurar la paz. En último extremo, los fondos podrían salir fácilmente, eliminando el nepotismo y el clientelismo del Gobierno central y de los autonómicos.

Joan Manuel Casanovas García

Suscriptor Puigcerdà